

Rathaus

Stadtamtsdirektion: Mag. Stefan Kempfer wird übernehmen

Für die Nachfolge von Stadtamtsdirektor Dr. Hanno Ledermüller, der Ende Februar in den Ruhestand treten wird, hat sich die Stadt Dornbirn für eine interne Lösung entschieden, nachdem das Auswahlverfahren zur Nachbesetzung zu keinem Ergebnis geführt hat.

„Mit dem Leiter der Gruppe Recht, Sicherheit und Ordnung und bisherigen Stellvertreter des Stadtamtsdirektors haben wir eine gute Nachfolge gefunden. Ich gratuliere Mag. Stefan Kempfer und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit“, berichtet Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann. Der neue Stadtamtsdirektor wird seine Funktion am 1. März antreten.

Als Leiter der Gruppe 2 - Recht, Sicherheit und Ordnung - und bisheriger Stellvertreter des Stadtamtsdirektors bringt er alle Voraussetzungen für die Leitung des inneren Dienstes mit. Mag. Stefan Kempfer ist ein ausgezeichneter Jurist, kennt die Stadtverwaltung seit fast 20 Jahren sehr gut und verfügt auch über die notwendige Führungserfahrung.